
ACTA  DE  LA  SESIÓN  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA
MUNICIPAL  DE CHURRA DEL DIECIOCHO DE JUNIO  DE DOS  MIL
CATORCE.

En Churra, a dieciocho de junio de dos mil catorce, siendo
las veintiuna treinta horas en el Salón de Actos del Centro Polivalente de
Churra, se reúne el Pleno de la Junta Municipal de Churra para celebrar
sesión ordinaria, bajo la presidencia del Sr. Presidente de la Junta D.
Francisco Muñoz Botía, con la asistencia del Sr. Secretario de la misma
D. José Juan Ortín Rubio que ejerce las funciones que el Reglamento de
Participación Ciudadana y Distritos le otorga y da fé del acto.

Asisten  los  Sres.  Vocales  integrados  en  los  siguientes
Grupos Políticos:

Por el Grupo del Partido Popular:

D. Francisco Muñoz Botía
D. Antonio Hernández Herrero
Dª.Josefa Cascales Espin
Dª.Inmaculada Sánchez Navarro
D. Jose Antonio García Pellicer

Por el Grupo del Partido Socialista Obrero Español:

D. Javier Oscar Cabrera Estevena 

Por el Grupo I.U.-Verdes

D. Diego Reina Almagro

No asiste

No asiste D. Juan Cerezuela Martínez (Grupo Popular)
y D. Jesus Mateo Fernández Amor (Grupo Socialista)

El número total de vocales asistentes es de siete, de nueve
que es el número legal de miembros de la Junta Municipal.

Abierta la sesión, una vez comprobado por el Sr. Secretario la
existencia  del  quórum  necesario  para  que  pueda  ser  celebrada,  se
proceden a examinar los asuntos incluidos en el orden del día.
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1.- APROBACION DE ACTA ANTERIOR.

Se vota el acta ordinaria del pasado mes de abril de 2.014.

Votos a favor: Unanimidad.

2.- INFORMACION DE GESTIONES REALIZADAS DESDE LA JU NTA
MUNICIPAL CON CONCEJALIAS DEL AYUNTAMIENTO Y/U OTRO S
ORGANISMOS.

Se está llevando a cabo la iluminación de los puentes debajo
de Juan de Borbon (Rambla) por ser peatonal.

Se está trabajando en la Costera Norte, se ha adjudicado por
tramos y están acometiéndose todos a la vez. Se informa con los planos
en la mesa para su estudio.

Se ha arreglado los jardines de la mediana de la Avda. Reina
Sofía.

Se van a repintar señales de tráfico horizontales.
Se va a llevar a cabo Campaña de Verano desde Cáritas a

través de la Junta Municipal y a petición de ésta Asociación y según las
solicitudes de vecinos necesitados.

3.-INFORMACION DE PRESUPUESTOS Y/O GASTOS HASTA EL DIA
DE LA FECHA.

Se  informa  de  los  gastos  hasta  el  dia  de  la  fecha  con  el
siguiente listado:

- Reparaciones varias en C.P.E.E. Pérez Urruti 813,01
- Corte de hierbas y limpiez en la Rambla              477,95
- Colocación de hito en Avda. Alicante nº 36 137,25
- Reparaciones varias de jardineria en Alcaldia 435,12
- Reparaciones en escenario pta.Iglesia y cambio bancos en C/ Maestra Soledad              256,04
- Colocación de pilonas en C/ Salón entre C/ Rio Zumeta y rio Tus              355,50
- Pintura de baranda en C/ V.Aleixandre y otros trabajos puerta C.Mayores           1.184,95
- Reposición de vallado en juego bolos junto centro Mayores 911,74
- Reposición de valla en pasos subterráneos de la Rambla              885,14
- Publicidad de la pedanía en Revista de la Guardía Civil              185,50
- Reparaciones varias en C.E.E. Pérez Urruti 403,29
- Reparaciones de fontaneria en Centro de Salud              161,23
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- Reposición de tapa registro en C/ José Fustér Muñoz 327,18
- Corte de ramas y limpieza de firme en Avda. de los Pinos 919,60
- Reposición de vado en Avda. Vicente Aleixandre              890,90
- Limpieza y fumigación de hierbas en la Senda de Granada 812,54
- Reposición de valla protección en jardín frente Centro Mayores                       2.878,35
- Reparación de pavimento asfáltico en crta. Churra y Acequia Churra la Vieja 798,60
- Reparación de pavimento asfáltico en C/ Los Pisas trav. Con crta. Churra           1.079,32
- Reparación de termo eléctrico en el Recinto de Fiestas              147,80
- Reparaciones varias en C.P. Carolina Codorniu                        1.044,77
- Reparaciones varias en distintos puntos de la pedanía 653,64
- Reparaciones varias en C.E.E. Pérez Urruti 669,80
- Reposición de maderas canto romo en la pista de petanca                        1.261,18
- Viseras en patio de la Alcaldia                        1.722,31
- Reposición de hitos y pintura firme en Avda. Alicante 282,41
- Pavimento asfáltico en C/ Chimeneas                        1.411,34
- Pavimento asfáltico en vía Servicio Rambla de Churra           2.997,65
- Pavimento asfáltico en C/ Tejera, Acequia Churra la Vieja y Alameda Pinos           2.160,09
- Castillo Fuegos artificiales en Fiestas Patronales de Churra           1.815,00
- Actuación de banda de Musica Agrupación Musical C.Torres en Fiestas Churra             1.400,00
- Actuación de banda de Musica Agrupación Musical C.Torres en Cuesta Piñero              800,00
- Material pirotecnico para Fiesta Auto Reyes y Centro Mayores 229,90
- Iluminación decorativa en Cuesta Piñero                        1.107,15

4.-APROBACION  Y  PROPUESTA  DE  ADJUDICACION  DE  LAS
OBRAS DE REPOSICION DE ACERAS EN C/VICENTE ALEIXAND RE,
NUMEROS IMPARES DESDE C/ MENENDEZ PIDAL A C/ GOYA Y
REPOSICION PAVIMENTACION CALZADA EN PASEO ACACIAS D E
CHURRA.

– Se ha invitado a 3 empresas a presentar presupuestos para éste proyecto y las ofertas
han sido las siguientes:

– Construcciones Fco. Arce Vicente presenta una oferta de 19.770,03 €
– Andrés García Mendoza e hijos presenta una oferta de 19.362,41 €
– Sodimur, S.L. Presenta una oferta de 18.954,80 €.

Se propone para su adjudicación la oferta más ventajosa que
recae en la empresa Sodimur, S.L. Por importe de 18.954,80 €.

                 5.-RUEGOS Y PREGUNTAS

En  ruegos  y  preguntas  el  Portavoz  del  Grupo  I.U.-Verdes
pregunta que pasa con el vocal del Grupo Popular, Sr. Cerezuela que
lleva ya más de 3 plenos sin asistir, y porqué se ha convocado en éste
día  tan  señalado  en el  que  juega  España un  partido  en  el  Mundial.
También ruega que se le informe de los gastos en dónde aparezca el
nombre de las empresas que realizan los trabajos en la Junta Municipal
de Churra.

3



Antes de finalizar  la sesión se le  da la palabra a los representantes del
A.M.P.A. Carolina Codorniu en dónde solicitan la ayuda para colocar A/A en el nuevo
Colegio sobre todo en el comedor y gimnasio dónde se hace insoportable la estancia
en verano. También informan de todas las opciones educativas y de las solicitudes que
se han hecho a  la  Dirección  General  de Centros.  También piden la  pasarela  para
cruzar la Rambla.

Se le contesta por parte del Sr. Presidente que los repartos de las Ayudas a
Colectivos de la pedanía se aprobarán proximamente y que la pasarela está pedida a
la Confederación Hidrográfica del Segura.

Y no habiendo otros asuntos de que tratar, el Presidente levanta, dando por
terminada la sesión, siendo las veintidos horas y treinta minutos del día al comienzo
reseñado, de la que se extiende la presente acta, que firma conmigo el Secretario.

EL PRESIDENTE DE LA JUNTA EL SECRETARIO

Fdo. D. Francisco Muñoz Botía                   Fdo. D. José Juan Ortín Rubio  

LOS VOCALES ASISTENTES

(Sesión Ordinaria del dia 18 de Junio  de 2.014)
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